

Kunjungi Polres Soppeng, Kapolda Sulsel Resmikan Beberapa Fasilitas dan Berikan Arahan Kepada Personel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 21, 2025 - 19:41



Kunjungi Polres Soppeng, Kapolda Sulsel Resmikan Beberapa Fasilitas dan Berikan Arahan Kepada Personel

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi oleh Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, melaksanakan kunjungan kerja di Wilayah Hukum Polres Soppeng pada Jumat

(21/02/25).



Kedatangan Kapolda Sulsel disambut dengan upacara adat yang meliputi pengalungan Salempang sarung oleh Kapolres Soppeng, AKBP Aditya Pradana, S.I.K., M.I.K., serta pemberian buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Bhayangkari Cabang Soppeng, Ny. Ageng Aditya dan dilanjutkan Jajar Kehormatan oleh personel Polres Soppeng.

Sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel turut hadir dalam kunjungan ini, di antaranya Irwasda Polda Sulsel, Karo SDM Polda Sulsel, Karo Rena Polda Sulsel, Dirlantas Polda Sulsel, Dirsamapta Polda Sulsel, Dirbinmas Polda Sulsel, Kabid Humas Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, serta KA SPN Polda Sulsel. Selain itu, jajaran Forkopimda Kabupaten Soppeng juga hadir dalam kegiatan tersebut.

Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan, Kapolda Sulsel bersama Forkopimda Kabupaten Soppeng melakukan peresmian beberapa fasilitas di lingkungan Polres Soppeng. Fasilitas yang diresmikan meliputi Pembangunan Pagar Polres Soppeng, Gedung Provost, serta Gedung Sabhara. Peresmian ini dilakukan dengan penandatanganan prasasti, penggungtingan pita, serta peninjauan bangunan oleh rombongan.

Dalam arahannya kepada personel jajaran Polres Soppeng, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya meningkatkan kegiatan Cooling System guna meningkatkan kepercayaan publik terhadap Polri. Ia mengingatkan bahwa penilaian terhadap kinerja Polri meliputi pelayanan publik dan penegakan hukum, sehingga setiap anggota harus menjalankan tugas dengan baik dan menghindari segala bentuk pelanggaran.

Selain itu, Kapolda Sulsel menegaskan pentingnya memperbaiki citra Polri di mata masyarakat dengan cara mengayomi dan melayani masyarakat secara

ikhlas. Ia juga menginstruksikan agar anggota Polri menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mengelola wilayah dengan baik, khususnya melalui peran aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung program ketahanan pangan dari pemerintah.

Dalam upaya mendukung program nasional, Kapolda Sulsel mendorong pemanfaatan lahan untuk budidaya tanaman jagung yang hasilnya akan didistribusikan kepada anak-anak stunting di wilayah Polres Soppeng. Program ini diwujudkan melalui pemberian makanan siang bergizi gratis kepada anak-anak yang membutuhkan.

Kapolda Sulsel juga mengingatkan seluruh personel untuk mempertebal keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa, mengutamakan pencegahan gangguan Kamtibmas, memaksimalkan pencapaian target kerja, menghindari pelanggaran, serta menguasai teknologi dan informasi guna meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.(*)